



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:11

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 15 de Octubre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Críticas a la Propuesta del Presupuesto

Núñez señaló que el Presidente Bolaños hizo algunas propuestas que nadie las aceptará, por ejemplo:

Propone reducir un 10% de los salarios de directores y ministros, pero el Presidente Bolaños tiene una partida secreta a la que no le tiene que rendir cuentas a nadie de 25 mil dólares mensuales, que los puede gastar en lo que quiera y no tiene que pagar Seguro Social ni IR.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Momento

Conduce: Moisés Absalon Pastora

Tema: Varios

El Frente Nacional de los Trabajadores (FNT) emitió un comunicado en el que indica que la propuesta de reducción de salario del Presidente Bolaños, corresponde a una estrategia para evitar que su salario estimado por Montealegre en 158 mil córdobas mensuales, sea reducido en un 50% si aprueban la ley de reducción de los salario de los funcionarios públicos.

En su editorial Pastora comento que si los medios de comunicación no publican nada sobre la nota blanca, que emana del Gobierno, es porque no ha hecho nada, se ha dedicado a usurpar proyectos que fueron obtenidos durante la administración de Alemán y que ya habían sido aprobados, diseñados y financiados gracias a la gestión del Gobierno pasado.

Añadió que don Enrique debería de tener vergüenza, no hace otra cosa que pisotear su propia dignidad y su propio honor, porque está pretendiendo robarse el esfuerzo de otros, el país no arranca y está siendo llevado a posiciones peligrosas, debido que ya se percibe una explosión social de consecuencias inimaginables.

Emisión: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Pedro Joaquín Chamorro

Tema: Candidatura edilicia y otros temas

Chamorro calificó de excelente la propuesta del Presidente Bolaños, lo único que debió haberla hecho dos años antes, porque se imagina que lo hizo debido a la presión del público, ya que él es la única persona que además de su sueldo como presidente recibe una pensión vitalicia como ex vicepresidente.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:11

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+Estudiantes de las diversas universidades irrumpieron el cordón de seguridad que se encontraba en los alrededores de la Asamblea Nacional y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público (MHCP), lo que provocó violentos enfrentamientos entre la Policía Nacional y los estudiantes. Como resultado se han reportados agentes de la policía lesionados y estudiantes detenidos.

Algunos profesores que participaban en la marcha, expresaron que ellos estaban realizando una marcha pacífica, pero que los universitarios violentamente alteraron el civismo de la protesta. **(100% Canal / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10 / TV Noticias, Canal 2 / Bolsa Vision, CDNN / Noticias 12, Canal 12)**

+José Antonio Zepeda dijo que completarán el año escolar, pero no iniciarán el año escolar 2004, mientras el Gobierno no asigne suficientes recursos al magisterio. **(100% Noticias)**

+El diputado Gustavo Porras indicó que la reducción del 10% en los salarios es insuficiente y temporal, ya que la Ley de Presupuesto es para un año, no queda permanente. Agregó que priorizarán la lucha del magisterio nacional que es la lucha de todos los trabajadores. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+Fernando Cardenal dijo estar de acuerdo con la marcha del magisterio nacional y por eso Fe y Alegría se ha integrado a la protesta. En relación a la reducción del 10% de los salarios de los funcionarios del Estado, expresó que nunca es tarde para una rectificación. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente de UNEN, Bismarck Santana, señaló que esto sólo es una demostración de lucha y ellos ya habían anunciado desde Estelí. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Telediario, Canal 10)**

+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), Marvin Aguilar, consideró que es necesario tener una Ley que regule los salarios de todos los funcionarios y empleados del país. Lógicamente si la Asamblea Nacional establece una Ley de Salario y dentro de ella se estipula que se reducirá en un 50% , todos los empleados y funcionarios públicos tienen que cumplir la Ley. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Orlando Tardencilla estimó de saludable la propuesta del Presidente Bolaños, pero considera que hay que profundizar en esto. En cuanto a la rebaja, esta debe ser sustantiva, permanente y no por un año. **(Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+El Magistrado Rafael Solís declaró que ellos son los que ganan menos. Aclaró que sus salarios no es igual al de los ministros o los otros magistrados, pero hay que ver la propuesta y si es sana para el país hay que hacerlo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Wálmaro Gutiérrez consideró que el planteamiento de reducir el 10% al salario de los funcionarios del Estado es válido, pero que si gana más de los 50 mil córdobas, la reducción tiene que ser sustancialmente mayor. **(TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños comunicó que ingresarán al país aproximadamente 775 mil dólares producto de la lucha contra la corrupción. **(100% Noticias)**